



Metallschrott-Künstler von der Dammstraße in der Dunkelschlagkolonie

August 2012

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		



Ausfluglokal am Hirschkamp



Sonntags ging es mit Kind und Kegel ins Grüne

Zu Beginn des 20. Jahrhunderts konnten die Menschen noch nicht das Freizeitverhalten heutiger Zeit. Der Sonntagsausflug gehörte damals zum festen Programm der Familien im Ruhrgebiet.



Luft, gen. Plaisier, Königshardter Str. 39

Das Flanieren im Stadtpark und Kahnpartien auf Teichen und Seen gehörte ebenso dazu, wie Wanderungen und Ausflugsfahrten. In der Umgebung der Städte waren viele Gaststätten und Gartenlokale verstreut, die sich als Ziel oder Rastplatz anboten. So auch in der Sterkrader Umgebung.



Johann Grasshof, Holtener Straße 24



Johann Marrè, Lindnerstraße 191



Auch heute noch geht's mit Sing und Sang hinaus in die Natur.

Wandertag des Männer-Quartett Sterkrade-Heide

